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   Без  нас  хорошо,    Без  нас  хорошо, 
        а с  нами  лучше!        а с  нами  лучше!

— НАША КОМАНДА —  
это выдержанные, 
знающие своё дело 
специалисты, 
на которых можно 
положиться, — 
 говорит Сергей 
Гопкало, глава 
Стародеревянковского 
сельского поселения
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Не люди Не люди 
для нас для нас ——  
мы мы 
для людейдля людей
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Северо- Кавказского 
техникума «Знание» —  
единственное в крае 
учебное заведение среднего 
профессионального 
образования, 
учредителями которого
являются общественные 
организации 6
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МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ
Все люди —  наши

— Сергей Алексеевич, как 
Вам удаётся добиваться 
таких стабильных достой-
ных результатов на протя-
жении уже долгих лет?
— Работа. И не только 

моя, а всего коллектива ад-
министрации, депутатского 
корпуса, подведомственных 
учреждений, общественни-
ков, предприятий всех форм 
собственности. Я согласен 
с выражением «Один в поле 
не воин». Так и есть. Мы со 
всеми постарались выстро-
ить  нормальный  диалог, 
и с малым, и крупным бизне-
сом, со всеми службами, по-
могающими нам в нашем об-
щем деле. Шесть лет держали 
самые высокие позиции сре-
ди сельских поселений края, 
пять лет завоёвывали первое 
место. Один лишь год были на 
втором. Стали обладателя-
ми хорошего призового фон-
да —  5 миллионов руб лей за 
лидерское место, 4,5 —  за вто-
рое. Все деньги ушли на бла-
гоустройство станицы. Нам 
очень повезло: на террито-
рии поселения два крупных 
сельхозпредприятия «Кубань» 
и «Виктория- Агро», переработ-
чики «Калория», мясокомби-
нат, «Пламя» стабильно рабо-
тают, от них поступает в бюд-
жет львиная доля налогов, 
а ещё самозанятые и малый 
бизнес.

— Ни в одном сельском 
поселении края нет тако-
го количества хуторов, как 
в вашем. Как успеваете за 
всем уследить и уделить 
должное внимание?
— У нас девять хуторов 

и одна станица, почти шест-
надцать тысяч жителей, трид-
цать шесть тысяч квадратных 
километров, расстояние меж-
ду хуторами достигает пять-
десят километров. По числу 
населённых пунктов мы — 
лидеры. Мой рабочий день 
начинается в 6:30 с объезда 
 какой-либо территории в ста-
нице, требующей особо прис-
тального контроля. В 7:20 —  
планёрка, где с коллегами 
обсуждаем пути решения на-
сущных вопросов, ситуаций, 

на которые обратил внима-
ние во время своего объез-
да. Зачастую после обеда 
еду в  какой-либо хутор про-
верить, как обстоят дела там. 
В 17:00 у нас вечерняя планёр-
ка, на ней подводим итоги дня 
и корректируем день следую-
щий. Рабочий день ненорми-
рованный и всегда заканчи-
вается по-разному.

Полномочия главы поселе-
ния регулируются 131-м Фе-
деральным законом, осно-
вополагающий документ —  
Устав Стародеревянковского 
поселения.

— Мы отвечаем за всё, что 
находится в границах наших 
населённых пунктов, —  рас-
сказывает Сергей Алексее-
вич. —  Но даже если в законе 
 что-то и не прописано, а ре-
шить нужно, мой принцип та-
кой: все люди —  наши, я перед 
ними в ответе.

Работа есть всегда
— Сергей Алексеевич , 
какие вопросы у вас сей-
час стоят на повестке дня?
— Сейчас упорно работаем 

над «лицом» нашего поселе-
ния —  создаём должный са-
нитарный порядок на терри-
тории. Включились абсолют-
но все. Заканчиваем ремонт 
водопроводов на улице Са-
довой, планируем до 9 мая 
положить почти один кило-
метр водопровода на хуторе 
Сладкий Лиман. Помимо про-
чего, поддерживаем состоя-
ние памятников, делаем мы 
это не только к 9 Мая, но и на 
протяжении всего года. Это 
наша память. Оказываем все-
возможную помощь членам 
семей участников СВО, зани-
маемся сбором гуманитарной 
помощи для ребят —  наших 
станичников —  на передовой.

— Вы уделяете большое 
внимание спортивному 
развитию жителей поселе-
ния, присутствует ли спорт 
в Вашей жизни, находите 
время?
— Без спорта нельзя никак. 

Людей нужно отрывать от те-
левизоров и компьютеров, 
создавать условия для заня-
тий. Не верю в отговорки, что 
нет времени. В прошлом году 
наша футбольная команда за-
няла первое место в чемпио-
нате района. Сам я играю в на-
стольный теннис, участвую 
в спартакиадах среди муни-
ципальных работников, сдаю 
нормы ГТО, после окончания 
работы с удовольствием иду 
на тренировку. Было бы жела-
ние. А условия у нас есть: кры-
тые тренажёры на стадионе, 
воркаут- площадки, спорт -
комплексы «Юность», «Ку-
бань» с бассейном. Много 
спортивных учреждений в по-

селении, хватает и инструк-
торов, и инвентаря. Только 
приходите и занимайтесь, 
пользуйтесь. Сейчас идёт 
подготовка к летней кампа-
нии «Дети на каникулах», за-
нимаемся ремонтом спор-
тивных и детских площадок, 
обновляем.

— Раз мы затронули дет-
скую тему, скажите, как 
обстоят дела с наличием 
рабочих мест на летний пе-
риод для школьников?
— Ежегодно на лето мы 

обеспечиваем работой не ме-
нее 70 человек детворы. Мно-
гие ребята уже даже заброни-
ровали себе место с прошло-
го года. Понятно, что деньги 
невеликие, но это приобще-
ние к труду, к самостоятель-
ности. Детей мы не броса-
ем — встретили на работе, 
отработали, проводили. Всё 
под контролем.

Не люди для нас —  
мы для людей

НАЧИНАЯ С 2013 ГОДА 21 апреля в России 
празднуется День местного самоуправления. 
Праздник для нашей страны достаточно молодой, но, 
бесспорно, очень важный. Администрация сельского 
поселения из всех ветвей власти ближе всего 
к людям, живущим рядом. Это тот орган власти, 
который решает самые насущные, повседневные 
проблемы своих жителей, и успех происходящих 
изменений во многом зависит от совместной работы 
и доверия друг к другу —  доверия людей к власти 
и, наоборот, власти к людям.
В преддверии праздника мы побеседовали с главой 
Стародеревянковского сельского поселения Сергеем 
Алексеевичем Гопкало, занимающим этот пост 
с 2010 года, руководителем, при котором станица 
Стародеревянковская и хутора, входящие в состав 
поселения, шесть лет подряд становились лучшими 
в крае.

   21 АПРЕЛЯ  ДЕНЬ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ

Уважаемые коллеги! Дорогие каневчане! 
Примите искренние поздравления 
с Днём местного самоуправления! 
Местное самоуправление – это власть, которая ближе все-

го к людям. Одним из главных условий эффективного раз-
вития каждого поселения в отдельности и района в целом 
является ответственная работа команды профессионалов 
и поддержка инициативных земляков. Реализовать огром-
ный потенциал муниципалитета можно только вместе!

Желаем всем мирного неба над головой, крепкого здо-
ровья, профессионального роста, настойчивости в дости-
жении цели. Пусть работа приносит радость и достойные ре-
зультаты. Новых достижений во имя нашей малой родины, 
всего Краснодарского края, великой России!

Александр ГЕРАСИМЕНКО, глава Каневского района
Михаил МОРГУН, председатель райсовета депутатов
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— Сергей Алексеевич, как 
на данный момент разви-
вается в поселении куль-
турная сфера?
— Хочу заметить, с вре -

мён лихих девяностых мы 
не закрыли ни одного Дома 
культуры. Все Дома , кото -
рые перешли под юрисдик-
цию администрации сель-
ского поселения, работают. 
Мы потратили 19 миллионов 
руб лей, отремонтировали ДК 
в хуторе Большие Челбасы, 
готова проектно- сметная до-
кументация на капитальный 
ремонт ДК в хуторе Ударный. 
Без культуры невозможно. 
Это отдушина. В маленьких 
населённых пунктах, таких 
как хутор Черкасский, Тру-
довая Армения, Борец Труда, 
где нет школ и Домов культу-
ры, обязательно есть досуго-
вая площадка. Культуре мы 
уделяем должное внимание. 
Ежегодно выделяем средства 
на материально- техническую 
базу, костюмы, музыкальные 
инструменты, подсветку. Под-
держивать это направление 
нас нацеливают и президент, 
и губернатор, и глава райо-
на. Больше миллиона руб лей 
было потрачено на модерни-
зацию котельной централь-
ного Дома культуры. В этом 
году будем модернизировать 
котельную в хуторе Мигуты. 
В каждом ДК, кроме «Олим-
па» в посёлке Сахзавода, есть 
библиотека, постоянно попол-
няем книжный фонд, выписы-
ваем периодику. Считаю, что 
никакая электронная литера-
тура не заменит живое обще-
ние с книгой.

Наш замечательный 
уголок

Не равнодушен Сергей Гоп-
кало к вопросу о возвраще-
нии молодёжи после учёбы 
в городе в родные края. Счи-
тает, что ребята должны по-
нимать, что у нас дома ничем 
не хуже.

— Понятно, что мы уступа-
ем городам и по уровню ком-
фортности, и по количест-
ву увеселительных заведе-
ний. Но у нас есть работа на 
предприятиях, есть возмож-
ность открыть собствен -
ное дело, свои зоны отдыха. 
Я каждый год бываю и на вы-
пускных, и на вечерах встре-
чи и всегда всем говорю: где 
родился, там и пригодился, 
мы всегда поможем, именно 
вы и должны нас сменить. 
В этом году у нашей стани-
цы юбилей — 230 лет. Очень 
хочу, чтобы прожила она ещё 
не меньше лет, не уменьши-
лась ни в размерах, ни в ко-
личестве населения —  это наш 
замечательный, живописный 
уголок между Сладким Лима-
ном и речками Челбас и Ми-
гута, — говорит глава Старо-
деревянковского сельского 
поселения.

Нет острой проблемы в по-
селении и с вывозом мусора. 
Доволен Сергей Алексеевич 
и выстроенной работой с пра-
воохранительными органами, 
благодаря общим слажен-
ным действиям на террито-
рии поселения под контролем 
и политическая обстановка, 
и миграционная. На связи 
Сергей Алексеевич с управ-
лением социальной защиты 

населения, мониторит ситуа-
цию с семь ями, требующими 
особого внимания, в помощи 
никому не отказывает: есть 
необходимость — и топливом 
семью обеспечит, и поможет 
ребёнку с работой на летний 
период:

— А как иначе? Для это-
го мы и есть —  чтобы никто 
не замёрз, было в чём вшколу 
пойти. Люди все нужны и важ-
ны, потому что они — наши.

— Какие качества Вы счи-
таете для руководителя 
приоритетными?
— В первую очередь нуж-

но хотеть работать, быть ко 
всем справедливым. Колле-
гам я всегда говорю: не люди 
для нас, а мы для людей. Нас 
выбрали, мы живём и тру-
димся за счёт налогов насе-
ления. Команда у меня тща-
тельно подобранная, знаю-
щая, как надо работать, они 
меня слышат.

— Сергей Алексеевич, ду-
мали ли Вы  когда-то, что 
будете занимать такую от-
ветственную должность?
— Вы знаете, не думал. Ра-

ботал я и в сельском хозяй-
стве, и бизнесом занимался. 
Заметили меня, пригласили 
в администрацию, начинал 
с заместителя главы. Навер-
ное, получается, раз уже тре-
тий раз люди меня выбира-
ют, значит, доверяют, а рабо-
ту я свою очень люблю.

Майя РАХЛИН
Фото Сергея МОРГУНА 

и из архива администрации 
Стародеревянковского 
сельского поселения

ЦИФРЫ И ФАКТЫЦИФРЫ И ФАКТЫ
  В 2023 году выполнен ремонт тротуара 
по улицам Ленинградской и Красной 
станицы Стародеревянковской
на сумму 3 млн 870 тыс. руб. 
Площадь покрытия составила 1 443 кв. м

  Проведено устройство тротуара 
по улице Кубанской (от Ленинградской 
до Восточной) протяжённостью 

более 1,5 км
на сумму 14 млн 239 тыс. руб.

   Выполнен ремонт тротуара по улице Школьной 
(от Красной до Кубанской) общей площадью 294 кв. м 
на сумму 537 тыс. 660 руб.

  Обустроены: 
парковка к автомобильной дороге 
«Каневская–Стародеревянковская» 
площадью покрытия 258 кв. м
на сумму 987 тыс. 398 руб. 
и парковка к автомобильной дороге 
по улице Горького площадью покрытия 114 кв. м 
на сумму 388 тыс. 794 руб. 

  Проведён ремонт автомобильной дороги 
по улице Горького общей площадью 316 кв. м 
на сумму 325 тыс. 179 руб.

  В поселении 

около 70 – 80 км 
асфальтовых дорог, 
везде щебёночное либо гравийно-песчаное 
покрытие, грунтовых дорог 
в черте населённых пунктов нет

   Успешно реализовано строительство 
сквера «Студенческий» 
по нацпроекту «Жильё и городская среда». 
Современный объект 
расположился на площади 

более 2 000 кв. м 
Затраты на все виды работ по благоустройству 
сквера составили 21 млн 347 тыс. руб.

   В 2023 году произведён ремонт водопроводных 
сетей с переподключением абонентов 
общей протяжённостью 3 км 674 м 
Сумма затрат на реализацию этих мероприятий 
составила 7 млн 249 тыс. руб. 
Осуществлена замена двух башен Рожновского: 
по улице Школьной и на центральном водоводе

  В поселении высокий 
процент газификации — 96%, 
недавно газифицировали ещё один населённый 
пункт — хутор Трудовая Армения, 
не газифицированными остались два — 
хутора Черкасский и Борец Труда, 
но работа в этом направлении ведётся.
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БУДЬ В КУРСЕ!

Мы были в таком же по-
ложении и понимаем тебя. 
Многие из нас искали вы-
ход ,  пробуя  самые  раз -
личные способы , но это 
ни к чему не привело. Те -
перь мы знаем, что делать, 
и рады поделиться с тобой 
нашим опытом. С 1935 года 
сообщество Анонимных 
Алкоголиков помогает ре-
шить проблемы и начать 
новую жизнь алкоголикам 
по всему миру. В России со-
общество АА существует 
с 1988 года, благодаря это-
му тысячи людей обрели 
трезвость.

В содружество АА может 
вступить любой человек , 
главное, чтобы было жела-
ние бросить пить. Выздо-
ровление происходит путём 
прохождения 12-шаговой 
программы и применения 
новых принципов в жизни. 
Это пошаговые действия, 
которые помогают челове-
ку обрести новые качества 
и становятся решением всех 
жизненных проблем. Стоит 
отметить, что программа ос-
новывается на общечелове-
ческих ценностях и не име-
ет отношения к  какой-либо 
религии и вероисповеда-
нию. Любой человек может 
стать частью нашего содру-
жества. Также важно отме-
тить то, что программой 
не предусмотрены никакие 
обязательные денежные 
взносы , мы существуем 
на наши добровольные по-
жертвования, которые каж-
дый вносит по своему же-

ланию. Высказываться на 
группах тоже не обязатель-
но. Если мысль о том, что 
вам будет необходимо сра-
зу представляться и гово-
рить о себе, пугает вас, мы 
понимаем это. Вы можете 
просто посидеть и послу-
шать, о чём идёт речь на 
собраниях.

Опыт показал нам, что ал-
коголик —  это очень боль-
ной человек, которо-
му  невероятно 
сложно  быть 
честным даже 
с самим со -
бой, именно 
по этой при-
чине  нам 
не помога-
ли  психо -
логи и дру-
гие люди. Но, 
когда один ал-
коголик говорит 
с другим, происхо-
дит полная идентифи-
кация и доверие, поэтому 
группы поддержки очень 
эффективны, а может быть, 
этоединственный  спо -
соб изменить мышление 
алкоголика.

На сегодняшний день АА 
получили признание и про-
должают принимать под-
держку и помощь от меди-
ков, религиозных общин, 
психологов и психотера-
певтов, СМИ и т. д. Группы 
АА сейчас есть почти в каж-
дом городе России. Сообще-
ство в станице Каневской 
сущест  вует уже больше 
двух лет. Мы продолжаем 

развиваться и проявлять 
активность для того, что-
бы иметь возможность по-
мочь большему количеству 
человек.

Каждый из нас прошёл 
через внутренний ад. И все 
мы разные , поэтому мы 
не считаем  чьи-то пробле-
мы более весомыми, чем 
проблемы других. У каждо-
го своё дно. Наш опыт по-

казывает, что при -
знать проблему —  

непросто. Но 
только  в её 
признании 
лежит  на -
чало изме-
нений. Мы 
приглаша -
ем  в наши 
группы каж-

дого ,  у кого 
есть проблемы 

с алкоголем, и бу-
дем рады помочь вам 

на пути к вашей новой жиз-
ни — счастливой, радостной 
и свободной.

Наши  с о б р а ни я  о т -
крытые, поэтому присут-
ствовать могут все, кому 
небезразлична проблема 
алкоголизма. 

Встречи проходят 
каждый вторник 
и пятницу в 19:00 
в храме Покрова 
Пресвятой Богородицы 
станицы Каневской 
(помещение трапезной). 

Дмитрий БОРИСОВ

Проблемы 
с алкоголем? —  
Выход есть
ЕСЛИ АЛКОГОЛЬ перестал приносить тебе радость, но ты не можешь 
остановиться… Если ты уже не раз обещал себе отказаться от алкоголя, 
но своих сил не хватает… Если проблемы накладываются одна на другую 
и ты не знаешь, что делать… Если тебя никто не понимает и ты уже 
потерял слишком много, и главное —  самого себя…

 ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Он  воевал  за  свободу 
и независимость нашей Ро-
дины, пал смертью храбрых 
на поле боя, проявив отвагу 
и мужество. Невыносимо тя-
жёлая потеря легла на плечи 
всех, кто знал и любил урав-
новешенного и доброго пар-
ня. Глядя смерти в глаза, он 
спасал своих подчинённых 
и в этот момент попал под 
миномётный обстрел. «Сер-
гей Николаевич был надёж-
ным , справедливым и от-
ветственным , за спинами 
никогда не прятался, а шёл 
всегда впереди. Наш «комис-
сар» не раз вставал на защи-
ту всего отряда от сил тьмы, 
был честен и верен себе. 
Просто не мог по-другому» — 
так отзываются о нём его 
подчинённые.

Позитивный , активный , 
доб родушный и безотказный, 
Сергей Антоненко всегда при-
ходил на помощь тем, кто 
в ней нуждался. Он был на-
дёжным другом и товарищем, 
любящим и заботливым сы-
ном, братом. Он был… и вой-
дёт в историю как настоящий 
герой. Его мужество —  немой 
свидетель того, какой силь-
ной личностью он был. С ним 
ушло и наше земное счастье.

Не слышно голоса родно-
го, не видно добрых, милых 
глаз… Пройдут годы, но па-
мять о дорогом нашем Се-
рёженьке будет всегда све-
титься в наших душах как 
яркая звезда в ночном небе. 
Всех , кто знал его, просим 
вспомнить добрыми слова-
ми. Пусть будет мир на всей 
земле, а наши доблестные за-
щитники живы и здоровы.

С глубокой скорбью 
любящие родители, 

сестра с семьёй, 
родные и близкие

  ПАМЯТЬ

По-другому 
не мог

23 АПРЕЛЯ исполнится год, как героически 
погиб при исполнении воинского долга во время 
специальной военной операции наш родной 
и горячо любимый сын и брат Сергей Николаевич 
Антоненко из хутора Приютный

Госавтоинспекция Каневского района 
информирует жителей 

О ПОДБОРЕ КАНДИДАТОВ НА ПОСТУПЛЕНИЕ 
в Орловский юридический институт МВД России 

имени В.В. Лукьянова по специальности 
«ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАКОННОСТИ ПРАВОПОРЯДКА», 

направленность – «Административная деятельность 
полиции (деятельность сотрудника подразделения 

по обеспечению безопасности дорожного движения)» 

Приём на обучение в институт осуществляется 
в соответствии с федеральными государственными 

образовательными стандартами высшего образования 
по очной форме обучения.

Подробная информация о вступительной приёмной 
кампании (экзамены, документы, справки), 

адрес и контакты размещены на официальном сайте 
Орловского юридического института им. В.В. Лукьянова –  

orui.mvd.ru 
ОГИБДД ОМВД России 
по Каневскому району

Šek. 7-23-06
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информацию 
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+7 (993) 324-16-05 
или на сайте 
аакубань.рф
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ОБРАЗОВАНИЕ 
®

Создать прочную базу для 
столь серьёзного учебного за-
ведения было бы невозможно 
без энтузиазма и усилий Ан-
дрея Михайловича Лымаря, 
а также надёжной поддержки 
главы Каневского сельского 
поселения Владимира Бори-
совича Репина.

Сегодня это учебное за-
ведение хорошо известно 
не только в Краснодарском 
крае, но и далеко за его преде-
лами. В чём же секрет столь 
высокой популярности и вос-
требованности? Преподава-
тели техникума объясняют 
это совокупностью многих 
факторов.

— Мы избрали пять основ-
ных направлений нашей обра-
зовательной и воспитатель-
ной деятельности. Во-первых, 
это высокий уровень препо-
давания, прочно опирающий-
ся на практику. Во-вторых, 
военно- патриотическое вос-
питание, которое в послед-
нее время вышло на передний 
план. И это связано не только 
с проведением специальной 
военной операции, но и с глу-
бокими семейными традици-
ями, которые проявляются 
в бережном отношении к па-
мяти наших предков, отстояв-
ших свободу и независимость 
Родины в годы Великой Оте-
чественной вой ны. Участие 
наших студентов в различных 
военно- патриотических меро-
приятиях давно уже стало по-
чётным делом.

Третье направление, по ко-
торому мы работаем, —  это 
духовно- нравственное вос-
питание, с которым перекли-
кается и четвёртое —  связь 
с казачеством. Мы живём на 
кубанской земле с богатыми 
казачьими традициями, слав-
ной историей и уникальной 
культурой. Ну и, конечно же, 
важным направлением мы из-
брали спорт и здоровый об-
раз жизни. Следует отметить, 
что в последние годы это ста-
ло популярным трендом вмо-
лодёжной среде благодаря 
усилиям всего преподава-
тельского коллектива, —  рас-
сказывает замдиректора по 
воспитательной работе Инна 
Андреевна Амирян.

Сегодня Каневской филиал 
Северо- Кавказского технику-
ма «Знание» готовит квали-
фицированных специалистов 
по специальностям «Правоох-
ранительная деятельность», 
«Землеустройство», «Инфор-
мационные системы и прог-
раммирование», «Экономика 
и бухгалтерский учёт».

— Родители при выборе 
учебного заведения для сво-

их детей ориентируются, пре-
жде всего, на несколько фак-
торов: уровень востребован-
ности профессии в будущем, 
прочность полученных зна-
ний и навыков и безопасность 
несовершеннолетних под-
ростков. В сельской местнос-
ти «сарафанное радио» знает 
всё! И то, что руководит обра-
зовательным учреждением 
майор в отставке Андрей Ми-
хайлович Лымарь, и то, что 
расписание лекций, занятий 
спортом , воспитательной 
деятельностью в техникуме 
сос тавлено так, что времени 
и сил на бесцельное время-
провождение и глупости по-
просту не остаётся, —  говорит 
методист Наталья Владими-
ровна Горкун.

Иногородние учащиеся 
проживают в посёлке Газо-
виков в хорошо обустроен-
ных квартирах, которые сда-
ют внаём ветераны Газпро-
ма по цене, вполне доступной 
для студентов. Кроме того, 
для проживания иногород-
них СКТ «Знание» с помощью 
админист рации сельского по-
селения уже в этом году за-
кончит обустройство располо-
женного неподалёку от учеб-

ного заведения социального 
объекта, в котором предус-
мотрена столовая на 20 мест.

Основным залогом успеха 
преподавания различных дис-
циплин Андрей Михайлович 
Лымарь считает привлече-
ние высококвалифицирован-
ных специалистов. Юридичес-
кие дисциплины ведут прак-
тикующие юристы Геннадий 
Иванович Переверзев, Юрий 
Владимирович Булах и Арам 
Сергеевич Амирян. Огневую 
подготовку преподаёт Нико-
лай Иванович Якименко, эко-
номические дисциплины —  
Виталий Давудович Брильков.

Специалисты в других об-
ластях тоже имеют большую 
личную практику профессио-
нальной деятельности, зна-
ют будущую специальность 
своих воспитанников изнутри, 
охотно делятся с ними своими 
знаниями и опытом. Они пони-
мают, что в скором будущем 
выпускники колледжа станут 
их молодыми коллегами. На-
пример, недавно практичес-
кие занятия для студентов 
вторых и третьих курсов по 
специальности «Правоохра-
нительная деятельность» про-
вели заместитель начальни-

ка полиции, начальник дежур-
ной части Каневского района 
подполковник Андрей Сныга 
и специалист ГТО Отдела МВД 
России по Каневскому району 
лейтенант внутренней служ-
бы Вадим Воронов. Они рас-
сказали учащимся о порядке 
получения, учёта и хранения 
оружия в ОВД, обустройстве 
табельного оружия —  писто-
лета Макарова, его тактико- 
технических характеристиках, 
о применении и назначении. 
Такие практические занятия 
по криминалистике, юриспру-
денции, правоохранительной 
деятельности, встречи с ра-
ботниками прокуратуры для 
будущих юристов проводят-
ся на постоянной основе. Они 
пользуются огромным инте-
ресом и имеют высокую ре-
зультативность в получе -
нии новых знаний, умений 
и навыков.

Техникум «Знание» является 
кузницей кадров не только для 
Каневского района, но и близ-
лежащих районов. Андрей Ми-
хайлович Лымарь сгордостью 
рассказывает об итогах рабо-
ты за последние годы:

— За тридцать лет техни-
кум выпустил более трёх ты-

сяч специалистов! Нашими 
выпускниками практичес-
ки укомплектованы отделы 
внутренних дел Каневского, 
Ленинградского, Кущёвско-
го, Староминского, Щерби-
новского, Брюховецкого, Ей-
ского, Тимашевского. Также 
наши выпускники не только 
достойно служат в рядах воо-
ружённых сил, но и продолжа-
ют получать образование. На-
пример, выпускник 2018 года 
Андрей Липка окончил Михай-
ловскую военную артилле-
рийскую академию в Санкт- 
Петербурге. Он обучался на 
факультете «Ракетные и ре-
активные системы залпового 
огня». Офицер Андрей Липка 
встречался с нынешними сту-
дентами, рассказал им о сво-
ей учёбе и пригласил ребят 
поступать в военные вузы.

У Каневского филиала тех-
никума «Знание» прочные 
шефские связи с кораблём 
ПСКР-701, базирующимся на 
военно- морской базе сторо-
жевых кораблей в Новорос-
сийске, а также с тремя во-
инскими частями, военным 
госпиталем и новыми терри-
ториями Донбасса. Мы регу-
лярно доставляем гумани-

«Знание»: учим, 
воспитываем, развиваем 

ДАЛЕКО не каждая станица может гордиться тем, что имеет своё профессиональное учебное заведение. Каневской филиал 
Северо-Кавказского техникума «Знание» начал отсчёт своей образовательной деятельности с 27 декабря 1993 года. Это единственное 
в крае учебное заведение среднего профессионального образования, учредителями которого являются общественные организации: 
Краснодарская региональная просветительская общественная организация «Знание» и Кубанское войсковое казачье общество.
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тарную помощь вМариуполь, 
в воинские части и подшеф-
ный госпиталь. И студенты 
сами могут оценить важность 
и ценность такой заботы.

Невозможно подробно 
рассказать о многочислен-
ных спортивных успехах на-
ших учащихся и выпускников. 
Думаю, что достаточно на-
звать только имя российско-
го боксёра- профессионала, 
олимпийского чемпиона Евге-
ния Тищенко, нашего выпуск-
ника, имеющего множество 
наград и достижений.

В СКТ «Знание» без долж-
ного внимания не остаётся 
ни одно современное моло-
дёжное движение. Они одни 
из первых в крае органи -
зовали работу Каневского 
военно- патриотического клу-
ба «Юнармия», бессменными 
руководителями которого на 
протяжении семи лет являют-
ся В. Б. Репин и А. М. Лымарь. 
За эти годы юнармейцами 
сделано немало. Опыт работы 
клуба неоднократно отмечал-
ся с положительной стороны 
на региональных слётах Все-
российского движения «Юнар-
мия», проходивших в Красно-
даре. Юнармейцы были мно-

гократными победителями 
краевого конкурса на лучшую 
военно- патриотическую ра-
боту на приз памяти марша-
ла Г. К. Жукова.

Студенты техникума «Зна-
ние» активно участвуют в Рос-
сийском движении детей 
и молодёжи «Движение Пер-
вых». Ребята регулярно встре-
чаются сначальником отдела 
по делам молодёжи Романом 
Дмитриевым, председателем 
Совета ветеранов ОМВД по 
Каневскому району Юрием 
Булахом, руководителем бо-
евого братства по Каневско-
му району Сергеем Клименко, 
председателем местного от-
деления Всероссийского об-
щественного движения «Во-
лонтёры Победы» Кариной 
Новосёловой.

Следует отметить и волон-
тёрское движение среди уча-
щихся техникума «Знание», 
которое тесно связано с ад-
министрацией Каневского 
сельского поселения. Ребя-
та активно помогают вете-
ранам вой ны и труда, оказы-
вают помощь многодетным 
семь ям, следят за состояни-
ем памятников и могил вете-
ранов и чистотой территорий 

общего пользования, регуляр-
но проводят экологические 
десанты по берегам водоё-
мов и прибрежных зон.

В преддверии Дня защит-
ника Отечества в Каневском 
филиале СКТ «Знание» про-
шла акция «Посылка солда-
ту», в которой приняли актив-
ное участие студенты стар-
ших курсов специальности 
«Программирование в компь-
ютерных системах». Ребя-
та под руководством клас-
сного руководителя Инны 
Андреевны Амирян собрали 
в посылки сладости, консер-
вы, тёплые носки и написали 
письмо- поздравление, кото-
рое отправилось в подшеф-
ную воинскую часть.

Стало доброй традицией 
проводить в День защитни-
ка Отечества патриотичес-
кую акцию совместно с гла-
вой Каневского поселения 
Владимиром Репиным, руко-
водителем Каневского фили-
ала СКТ «Знание» Андреем 
Лымарем, членом Кубанско-
го Союза советских офицеров, 
полковником Сергеем Горой, 
студентами- активистами от-
ряда «Юнармия им. В.Ф. Резни-
кова». В этот день они посеща-
ют памятные места и возлага-
ют цветы. Также организуют 
встречи с участниками СВО, 
проживающими в районе. 
Учащиеся регулярно соби-
рают посылки, пишут пись-
ма для воинов, находящихся 
в зоне проведения специаль-
ной военной операции.

Но с особой заботой и вни-
манием студенты техникума 
«Знание» относятся к сбору 
гуманитарных посылок, ко-
торые они сами доставляют 
раненым бойцам, проходя-
щим лечение и реабилитацию 
в военном госпитале. Личные 
встречи и открытое общение 
дают возможность расти ду-
ховно на примере реальных 
защитников Отечества. Воз-
можность выразить им слова 
благодарности за боевой под-
виг и защиту нашей страны —  
это важнейшая составляю-
щая духовного роста молодё-
жи. Есть уверенность в том, 
что и в будущем Каневской 
филиал техникума «Знание» 
будет держать столь высокую 
планку в подготовке не толь-
ко высокопрофессиональных 
специалистов, но и настоящих 
патриотов нашей страны.

Сергей НАЗАРЕНКО
Фото из архива СКТ «Знание»

  19 АПРЕЛЯ  ДЕНЬ ОБРАЗОВАНИЯ 
ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ 
ПО ТРУДУ И ЗАНЯТОСТИ

Уважаемые работники службы 
занятости Каневского района!

От всей души поздравляем вас 
с профессиональным праздником!
Сегодня служба занятости непрерывно развивается, 

модернизируясь и адаптируясь к различным вызовам, 
становясь экспертным центром раскрытия и совершен-
ствования профессионального потенциала гражданина.

Сотрудники службы занятости Каневского района по-
могают землякам обрести уверенность в завтрашнем дне, 
помогая трудоустроиться или получить новую профессию, 
найти своё место в жизни.

Примите слова искренней благодарности за ваш пло-
дотворный и нужный людям труд и пожелания мира, доб-
ра, здоровья, счастья и благополучия.

Александр ГЕРАСИМЕНКО, глава Каневского района
Михаил МОРГУН, председатель райсовета депутатов

Сильные духом 
выбирают кудо

БОЛЕЕ 100 СПОРТСМЕНОВ из Адлера, 
Астрахани, Ейска, Краснодара, Новороссийска, 
Ростова-на-Дону, Севастополя, Сочи, Ставрополя 
и Каневского района боролись за призы чемпиона 
мира по кудо Владимира Мирошникова 14 апреля 
в стародеревянковском спорткомплексе «Юность»
С приветствием к спортсменам обратились атаман Ка-

невского РКО Андрей Патворов, глава Стародеревянков-
ского поселения Сергей Гопкало, начальник отдела по де-
лам молодёжи Роман Дмитриев, председатель Федерации 
бокса Эдуард Врублевский, главный судья соревнований 
Евгений Мирошников и другие почётные гости.

Соревнования прошли при поддержке прокуратуры Ка-
невского района, отдела физкультуры и спорта и отдела 
по делам молодёжи.

По материалам ОДМ

  17 АПРЕЛЯ  ДЕНЬ ВЕТЕРАНА 
ОРГАНОВ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ 
И ВНУТРЕННИХ ВОЙ СК

Уважаемые ветераны!
Примите искренние поздравления с праздником!
Этот день —  признание заслуг тех, кто посвятил свою 

жизнь служению Отечеству. На протяжении многих лет 
вы самоотверженно трудились на благо страны, добросо-
вестно выполняли служебный долг, боролись с преступ-
ностью, обеспечивали правопорядок.

И сегодня , находясь на заслуженном отдыхе , по -
прежнему не теряете связь со своими подразделениями, 
переживаете за общее дело, проводите профилактичес-
кую работу среди несовершеннолетних, передаёте свои 
знания молодым сотрудниками органов внутренних дел.

В этот праздничный день от всей души желаем вам и ва-
шим близким крепкого здоровья, счастья, благополучия 
и мирного неба над головой.

Александр ГЕРАСИМЕНКО, глава Каневского района
Михаил МОРГУН, председатель райсовета депутатов
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Сегодня Каневской филиал 
Северо- Кавказского техникума 
«Знание» готовит квалифицированных 
специалистов по специальностям 
«Правоохранительная деятельность», 
«Землеустройство», «Информационные 
системы ипрограммирование», 
«Экономика ибухгалтерский учёт»
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22 — 28 апреля
  ГОРОСКОП

ОВЕН
Запасайтесь энерги-
ей и энтузиазмом —  вам 
предстоит уйма рабо-
ты. Сдерживайте эмоции 
и не совершайте необду-
манных действий.
ТЕЛЕЦ
Хорошее время для ве-
дения дел, требующих 
усидчивости и спокойной 
атмосферы. Совмест-
ные усилия также будут 
продуктивными.
БЛИЗНЕЦЫ
Возможны непредвиден-
ные обстоятельства, ко-
торые могут повлиять на 
дела, связанные с уда-
лёнными партнёрами. 
Следите за здоровьем.
РАК
Избегайте самоуверен нос-
ти и поверхностного 
подхода в делах. Будьте 
скрупулёзны в мелочах, 
но не забывайте о глобаль-
ном видении ситуации.
ЛЕВ
Для успеха потребуются 
общительность и готов-
ность выслушать мнение 
другой стороны. В сфе-
ре личных отношений 
старайтесь вести себя 
непринуждённо.
ДЕВА
Главная опасность — это 
возникновение конфлик-
та на работе. Постарай-
тесь его погасить, ина-
че «из искры возгорится 
пламя».
ВЕСЫ
Вы сможете добить-
ся успехов в работе, 
если не станете риско-
вать и будете иметь дело 
с проверенными парт-
нёрами. Контролируйте 
свои высказывания.
СКОРПИОН
Вам придётся столкнуть-
ся с серьёзными пробле-
мами в деловой сфере. 
Следует уделить макси-
мум внимания детям.
СТРЕЛЕЦ
Вы окажетесь в гуще со-
бытий и в центре вни-
мания. Можно присту-
пать к новым проектам. 
Возможны конфликты 
с детьми.
КОЗЕРОГ
Вы можете отличиться 
неординарными поступ-
ками, которые обернутся 
не в вашу пользу. Не да-
вайте свободу эмоциям, 
и вы сможете избежать 
многих неприятностей.
ВОДОЛЕЙ
Старайтесь мыслить оп-
тимистично, избегай-
те всевозможных пе-
регрузок. Подходящее 
время для практичных 
приобретений.
РЫБЫ 
Позаботьтесь о собствен-
ном здоровье. Будьте ос-
мотрительнее в партнёр-
ских отношениях, не спе-
шите раскрывать сразу 
все карты.

аstrostar.ru

РОДИЛОСЬ 4 мальчика и 8 де-
вочек. 6 новорождённых —  в Ка-
невском поселении, по два —  
в Новоминском и Ново-
деревянковском, по 
одному —  в Старо-
деревянковском 
и Красногвардейском.

ыхы  —  вв Ка
по два —  
вово--

До «Уа!»

ТРИ НОВЫЕ СЕМЬИ 
образовались 
в Каневском посе-
лении, 1 —  в Ново-
минском.От «Горько!»!

БУДЬ В КУРСЕ!
 ВОЛОНТЁРСТВО БЕЗ ГРАНИЦ

Удивительный мир тишины

Жительница Каневского рай-
она Елизавета Именинник одер-
жала победу в грантовом кон-
курсе , прошедшем в рамках 
ЮФорума и организованном 
«Росмолодежь.Гранты». Девуш-
ка стала лучшей в номинации 
«Стирай границы» и выиграла 
на реализацию своего социаль-
ного проекта 455 000 руб лей.

Заниматься общественной 
деятельностью Лиза начала 
ещё будучи студенткой Волго-
градского института бизнеса, 
девушка руководила студенчес-
ким советом в вузе. Переехав 
в Краснодарский край, она ока-
залась в эпицентре молодёж-
ной политики, познакомилась 
с Викторией Хахалевой, пред-
седателем общественной ор-
ганизации «Регион 93», начала 
развивать проекты, работать 
с волонтёрским составом, спус-
тя время стала заместителем 
председателя.

— Работая в молодёжной по-
литике, я постоянно взаимодей-
ствовала с отделом по делам 
молодёжи Каневского района, —  
поделилась Елизавета. —  Бла-
годаря нашему плодотворно-
му сотрудничеству мы посто-
янно приглашаем волонтёров 
для участия в образователь-
ных программах нашей органи-
зации, в том числе и на курсы 
русского жестового языка– од-
ного из этапов проекта, который 
сейчас реализуем. Благодаря 
гранту теперь волонтёры и жи-
тели Кубани в возрасте от 14 до 
35 лет могут бесплатно обучить-
ся русскому жестовому языку.

— Елизавета, в чём суть ваше-
го выигранного проекта, в ко-
тором могут принять учас тие 
жители и волонтёры нашего 
района?
— Проект представляет со-

бой сетевую программу, направ-
ленную на развитие у будущих 
и действующих волонтёров , 
в том числе из представителей 
слышащей и неслышащей мо-
лодёжи, инклюзивной культу-
ры и компетенций, необходимых 
для взаимодействия с людьми 
с нарушением слуха в процессе 
организации добровольческой 
деятельности. Стартовал курс 
в феврале, проходит в онлайн- 
и офлайн- форматах, позволя-
ет сформировать навык обще-
ния с глухими людьми, влиться 
в инклюзивное пространство 
и расширить кругозор. Участ-
ники обучаются по пятимесяч-
ной насыщенной лекционной 
и практической программе, об-
щаются с глухими, ведут курсы 
два дипломированных педаго-
га — Анна Погорелова и Сергей 
Ищик, носитель языка.

Каждый выпускник полу -
чит сертификат о прохождении 
обу чения и возможность отра-
ботать полученные навыки на 
масштабном форуме- интенсиве, 
а также провести собственные 
тренинги на территории Крас-
нодарского края. Ведь это чу-
десно, что у жителей Каневско-
го района, как и у волонтёров, 
появился прекрасный шанс 
обу читься русскому жестово-
му языку, принять участие в ин-
тенсиве и в дальнейшем попу-

ляризировать волонтёрство на 
территории муниципалитета. 
Жестовый язык —  это умение со-
кращать слова до смыслов и пе-
редавать их сердцем, а не голо-
сом. Представьте: в сос таве рус-
ского жестового языка более 
4,5 тысячи жестов! Так вы смо-
жете общаться с глухими и сла-
бослышащими, что откроет для 
вас удивительный мир тишины.

Все, кто желает принять учас-
тие в таком интересном и нуж-
ном проекте, могут обращать-
ся по адресу электронной поч-
ты kkoo.region93@gmail.com 
или написать Елизавете в ВК 
https://vk.com/lis.imeninnik

Майя РАХЛИН
Фото из архива 

Елизаветы ИМЕНИННИК

ИНКЛЮЗИВНОЕ ВОЛОНТЁРСТВО —  одно из важнейших 
направлений современного добровольчества. 
Благодаря гранту, выигранному общественным деятелем, 
членом Российского союза молодёжи Елизаветой 
Именинник, теперь и у волонтёров Кубани в возрасте 
от 14 до 35 лет появился шанс бесплатно обучиться 
одному из направлений помощи людям с ограниченными 
возможностями здоровья —  русскому жестовому 
языку в рамках плана «Сетевая программа обучения 
добровольцев «Волонтёрство без границ».

ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ 
О ПРОЕКТЕ МОЖНО 
НАЙТИ ПО ССЫЛКЕ:

НАПИСАТЬ 
ЕЛИЗАВЕТЕ В ВК: 

Подписывайтесь: 
https://t.me/kanevskayatv
Наш сайт: https://kanevskaya.tv/

Каневская телестудия  
в Telegram

Дружи. Общайся. Узнавай

Каневская телестудия  
в Одноклассниках

ÐÅÊËÀÌÀ pejk`l`
Лицензия рег. № Л028-01288-23/00591304 от 27.09.2019 г.
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